

DECLARACIÓN DE LA CRUE A FAVOR DE LAS MEDIDAS FINANCIERAS DE APOYO A LAS UNIVERSIDADES, DE LA FECYT PARA LA ADQUISICIÓN DE RECURSOS DE INFORMACIÓN INEVITABLES

La CRUE considera que el Ministerio de Educación y Ciencia a través la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, de acuerdo a los objetivos estratégicos de la Fundación, consistentes en: "*Contribuir a la orientación de las políticas para el progreso científico y tecnológico, mediante un seguimiento continuo del avance y de la eficacia de las políticas de apoyo a la I+D+i en los diferentes ámbitos de actuación en España, y su adaptación al entorno*", puede facilitar a las universidades los instrumentos necesarios para reforzar sus estructuras de apoyo a la investigación y la docencia

La CRUE, a través de su Asamblea Sectorial REBIUN, desea manifestar que las Universidades españolas, en estrecha colaboración con el Ministerio de Educación y Ciencia, han empezado a establecer bases sólidas de financiación para ofrecer, a través de las Bibliotecas, un conjunto de información electrónica multidisciplinar

Asimismo, considera que, dadas las restricciones presupuestarias a las que se ven sometidas las Universidades en sus presupuestos y, debido al importantísimo desembolso que las universidades efectúan en la compra de recursos de información, se necesita imperiosamente continuar mantener y ampliar las acciones de financiación iniciadas en 2003 por la FECYT con la compra de la Base de datos Web of Knowledge del ISI.

Este tipo de acciones contribuye al desarrollo I+D, al reforzar la capacidad financiera de las universidades, dotándolas de los necesario recursos en momentos particularmente restrictivos en materia presupuestaria.

De este modo, la adquisición recursos de información inevitables de interés común, se mantiene dentro de una política de ámbito estatal, coordinada y financiada por el MEC para lograr, la necesaria competitividad y calidad de la investigación universitaria española.

A su vez, las acciones que se proponen, refuerzan el papel del MEC y dan cohesión a las iniciativas políticas estatales, al contribuir a la solución de un conjunto de problemas cada vez más acuciantes de la Institución Universitaria Española.

Declaración aprobada por la XII Asamblea General de REBIUN